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Présents:    

Aline BAINARD   MGI Blois 

Denis CORNETTE   CIO Blois 

Laurent DELCOUX   M L du Vendômois 

Ophélia EGROT   CFAI 

Françoise PINET-RENAUT  AIOA 41 

Thomas PRIGENT   M L du Blaisois 

Leila SAHLI    ML du Romorantinais 

Isabelle SCARPITTA   BIJ Blois 
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Excusés: 

Isabelle BERLU   CFA Interprofessionnel 

Patrick DEDIEU   Webmaster Etoile 

Estelle FRANCOIS    CAD de la CMA 41 

Odile ISAMBERT   CIO Vendôme 

Sylvie MELLET    MGI Romorantin 

Béatrice RENAUD   MGI Vendôme 

Cécile ROUGIER   MGI Blois 

 

1) Echange d’infos 

Suite à la réunion du SPEL, le sous préfet a demandé à la Mission Locale et au Pôle Emploi de Romorantin 

d’intervenir dans les établissements scolaires afin d’informer les jeunes qui doivent sortir du système 

scolaire. 

L.Salhi signale que la ML de Romorantin a mis au point un outil de bilan pour faire suite aux ruptures de 

contrat et propose de le mettre à disposition des partenaires intéressés. 

 

2) Chantier « apprentissage » 

Le groupe apprentissage s’est réuni le 2.4.12 (voir compte-rendu de réunion). 

L’organisation d’une réunion des directeurs de CFA, telle qu’elle avait été décidée, s’avère très difficile en 

cette période de l’année, les emplois du temps étant surchargés. F.Pinet-Renaut va donc envoyer un courrier 

à chacun d’eux pour les rencontrer de façon individuelle afin que l’avancée des travaux ne soit pas pénalisée 

par ces difficultés logistiques. 

A l’ordre du jour de ces entretiens : 

 Présentation de l’AIOA (historique et  travaux en cours) 

 Présentation des propositions : 

 Médiation en période d’été : que pensent-ils du principe ? Sont-ils confrontés au problème des 

ruptures en période d’été ? Quelles sont les pratiques à ce sujet au sein de leur CFA ? 

Comment voient-ils la possibilité de mettre un dispositif en place ? 



 Plaquette de communication : quelle est pour eux l’utilité d’un tel outil ? Existe-t-il un outil 

similaire dans leur établissement ? Quel contenu et quelles modalités de diffusion leur 

semblent-ils les plus adéquats ? 

 Outil de traitement des ruptures : existe-t-il des outils ou des procédures spécifiques dans leur 

CFA ?  

Le groupe apprentissage propose la création d’un répertoire de l’apprentissage sur le territoire. Cet outil 

serait mis en ligne sur Etoile. La proposition semble intéresser l’ensemble des partenaires et doit être 

soumise à Patrick Dedieu. 

 

3) Chantier « les jeunes et l’information » 

P.Dedieu a créé sur Etoile un espace de capitalisation des ressources du groupe. Des documents collectés par 

I.Scarpitta et F.Pinet-Renaut y sont d’ores et déjà accessibles. L’intérêt est que tous les partenaires se 

saisissent de cet espace et y inscrivent les ressources susceptibles d’enrichir la réflexion du groupe. 

 

En ce qui concerne le projet de faire venir un intervenant spécialisé dans les TIC, F.Pinet-Renaut s’est 

renseignée sur différentes possibilités de formation. Tout ce qui est proposé semble très technique et ne 

correspond pas de ce fait aux attentes réelles du groupe. Le groupe a pensé que P.Dedieu, si l’idée lui 

semblait judicieuse, pourrait intervenir sur ce sujet avant l’été de façon à permettre aux partenaires de se 

familiariser avec les réseaux sociaux, mais aussi de faire partager sa vision de cette problématique. Ce projet 

lui sera donc soumis assez rapidement afin que, si sa réponse est positive, cette rencontre puisse s’organiser. 

 

Le groupe a ensuite tenté de redéfinir les objectifs prioritaires de ce chantier. Plusieurs axes ont été définis : 

 Rendre l’information plus accessible aux jeunes 

 Modifier les pratiques d’information des professionnels 

 Agir sur le comportement des jeunes, essentiellement en termes d’engagement 

Il semble primordial à la majorité des partenaires d’interroger des jeunes à ce sujet. 

Le groupe information a donc planifié de se réunir le 29 mai afin de définir le contenu des interventions 

auprès des jeunes et de déterminer les modalités de ces interventions (ex : groupe « paroles de jeunes » à 

Blois et comités de vie lycéenne dans les établissements scolaires). 

 

4) Chantier « mobilité internationale » 

F.Pinet-Renaut a rencontré Marina Prégent-Montero, responsable du SVE pour la Maison des Provinces 

(structure d’envoi départementale) ainsi que Pauline Germain, chargée de la mobilité internationale au sein 

du BIJ. Plusieurs rencontres avec différents acteurs du territoire ont déjà été organisées. L’AIOA 41 va donc 

se porter partie prenante pour suivre les travaux en cours et trouver une articulation entre ces travaux et ceux 

du groupe. 

 

Les travaux du groupe vont s’orienter vers deux axes : 

 Rendre lisible l’offre existante au niveau de la mobilité internationale de façon à ce que les professionnels du 

réseau puissent faire des propositions aux jeunes et leur permettre d’enclencher les choses. 

 Amener les jeunes à comprendre l’intérêt qu’un départ peut avoir dans leur parcours (ex : créer un 

argumentaire, utiliser des témoignages de jeunes, etc.). 

 


